

Senadora María José Gatica regresó al Senado tras licencia por cáncer de mama



Tras casi cuatro meses alejada del Congreso por una licencia médica producto de un cáncer de mama, la senadora de Renovación Nacional, María José Gatica, retomó este martes sus funciones legislativas en Valparaíso. En su primera intervención en la sala, la parlamentaria de Los Ríos agradeció el apoyo recibido durante este periodo. "Quiero agradecer los múltiples llamados de mis colegas y especialmente de las personas de mi región, que en este momento tan complejo me sostuvieron con sus oraciones", señaló y añadió que "hoy, gracias a Dios, me encuentro en tratamiento, agradecida de cada día y de cada nuevo desafío", solicitando autorización para "dar gloria a Dios y expresar públicamente mi gratitud desde este Senado". Durante la jornada, Gatica asistió a la capilla ecuménica del Congreso, donde el capellán evangélico Manuel Vargas realizó una oración por su regreso. La senadora continúa su tratamiento médico y mantiene una Biblia en su escaño.